



Très cher Monsieur, Bonjour,

Voilà un petit mot qui, je l'espère, vous trouvera en pleine forme ! Vous voilà vous aussi confiné, sans visite autorisée...mais vous n'êtes pas seul, je suis certaine que tout le personnel s'occupe bien de vous. Rassurez vous, nous sommes des milliers à rester sagement chez nous, À prendre soin l'un de l'autre. Et puis, je suis là, près de vous, vous tenir la main...fermez les yeux, et imaginez une petite dame rousse qui vous sourit, et vous raconte une histoire... Laquelle choisirez vous ? Celle là, d'accord, allons y...Et rêvons tous les deux. Dites moi...la lecture finie, on ne partagerait pas un petit thé (ou café) avec de bons biscuits au beurre, tout en papotant ? Et puis, tout naturellement, vous allez chercher ces albums photos que vous gardez précieusement dans un tiroir de votre chambre. Et là, vous laissez vos souvenirs remonter le temps et me racontez, les yeux pétillants et la voix chargée d'émotion, l'histoire de votre vie. Quelle belle histoire, vous me contez là ! Je prends plaisir à vous écouter parler de vous...un vrai régal... Mais l'heure avance, je vous devine fatigue... je décide de vous laisser et sur la pointe des pieds, viens vous déposer un doux bisou sur le front. Reposez vous bien, et prenez soin de vous.

À bientôt..